
※複数回答可

議会報告会アンケート集計結果（令和４年４月　全体）
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5 10 15

男性

女性

無回答

性別

男性
61%

女性
35%

無回答
4%

　

男性

女性

無回答
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5 10

10代

20代

30代

40代

50代

60代

70代

80代以上

無回答

年齢（年代）
10代
0%

20代
0%

30代
4%
40代
9%

50代
22%

60代
26%

70代
35%

80代以上
4%

無回答
0% 　

10代
20代
30代
40代
50代
60代
70代
80代以上
無回答

4

4

8

5

1

1

5 10

入広瀬地域

守門地域

広神地域

湯之谷地域

小出地域

堀之内地域

無回答

その他

住所

18

9

1

1

6

1

1

10 20

市広報紙

議会だより

市HP

議員から

知人から

新聞記事

エフエム放送

その他

どこで知ったか

入広瀬地域
0% 守門地域

0%

広神地域
17%

湯之谷地域
18%

小出地域
35%

堀之内地域
22%

無回答
4%

その他
4%

入広瀬地域

守門地域

広神地域

湯之谷地域

小出地域

堀之内地域

無回答

その他
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※複数回答可

12

3

6

2

10 20

分かりやすい

分かりにくい

どちらでもない

無回答

わかりやすかったか

分かりや

すい
52%

分かりにくい
13%

どちらで

もない
26%

無回答
9%

分かりやすい

分かりにくい

どちらでもない

無回答

4
7
10

3
12

5
1
1

9
3

10 20

社会基盤
生活環境
福祉医療
地域産業
雇用対策
地域づくり
子育て

学区再編
行財政改革

人口減少問題
その他
無回答

望まれるテーマは何か

9

11

3

5 10 15

ある

ない

知らなかった

無回答

エフエム放送を聞いたか

ある
39%

ない
48%

知らな

かった
13%

無回答
0%

ある

ない

知らなかった

無回答

1

4

2

6

7

11

5 10 15

会場

開催日数

開催時間帯

配布資料

意見交換の方法

その他

無回答

議会報告会の改善点
会場
3%

開催日数
13%

開催時間帯
0%

配布資料
6%

意見交換

の方法
19%その他

23%

無回答
36%

会場

開催日数

開催時間帯

配布資料

意見交換の方法

その他

無回答
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4

16

3

10 20

ある

ない

知らなかった

無回答

インターネット映像配信視聴

ある
17%

ない
70%

知らな

かった
13%

無回答
0%

ある

ない

知らなかった

無回答



3 議会だよりの数字が読めない。越南タイムズ紙の予算の記事の方がわかりやすかった。

13 予算等の明細の主な具体的な用途があるとわかり易いと感じた。

17 自分の知識がないためわからないことも多い。

1 婚活

12 長期計画の策定について

23 健康づくり、テーマ別の絞り込みがないと参加のメリットはなし。

1 足の問題もあります。

3 前回とちがって会場が個別でよかった。

6 年2回から3回を

12 商工団体やPTAや業界団体にも直接声掛けして参加すべき人がいる会にしてほしい。

13 もっと多様な層に合わせて複数回に分けてもいいのでは？

18 何らかの形で報告して頂ければ有難い。市民へPRとして。

23 自由な意見交換会は時に主義主張の発言機会になってしまう。

1
いつやるのかをもうちょっと周知してもらうようにすれば、関心のある人でもいつ放送があるのかわからな
いということは少なくなると思います。

12 ラジオで聞いてもおもしろくない。要点を絞って放送してほしい。

議会報告会アンケート集計結果（令和４年４月　全体）記述式

■　説明はわかりやすかったか（感想など）

■　意見交換で望まれるテーマは何か（その他）

■　議会報告会で改善すべきところはどこか

■　エフエム放送へのご意見・ご感想



議会報告会アンケート集計結果（令和４年４月　全体）記述式

2 お米や観光も大切だが、住民の幸せ－生きがい等にも、もっと目を向けてほしい。

3 ありがとうございました。

4 マスクをしない人（3名）の参加は良いのでしょうか？マスクルールとなっていないのか？

5 色々な意見がきけて良かったです。年2回議会や行政について関心が持てて良かったです。

6 別途、とどけます。

7 障がい者が足を運びやすい、報告会運営を考えていただきたい。

9 少人数は良いですが、話の内容が他の人にきちんと伝わるのか心配です。

10 ケーブルTVについて、堀之内だけが視れるのは不平等、税金等使われているのか？

11
参加して良かったです。自分の中で色々な要望がいくつかまとまって来ました。次回も参加したいと思いま
した。

12 市議会だよりがわかりやくす書かれていたので、次回は予習をして参加したいと思った。

13
税金はよそから来て高いと感じますが、一市民として自分たちの生活にその分のサービスや恩恵を受け
取れているかというと、少しもの足りなく感じます。サービスの充実というより、配分だと思います。

14 大変御苦労様でした。ありがとうございました。

15 年4回程度開催して頂ける様御調整下さい。

17 いろんな意見が参考になった

18 市民の声で実行されたことを多いにPRして下さい。日本一のベットタウンシティを創りましょう。

19
市の事業や活動に対してSDGｓを表示していただきたい。第二次総合計画の事業にもSDGｓを表記してあ
ります。

20 皆様の意見をききとても参考になりました。次回も参加したいと思います。

22
Eメール等での意見送付もできるが、やはり面と向かって話をする場が不可欠だと思います。「議会聞く」な
どいずれも話すことが基本であり、このような場はぜひ回数を増やしていただきたい。

23 会場はベストであった。

■　その他ご意見・ご感想


